

PRESS RELEASE



COMMUNIQUÉ

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS

CANADA

MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

NO 83

POUR PUBLICATION A 11 HRES A.M.
LE MERCREDI 29 DECEMBRE 1965

MESSAGE DE FIN D'ANNEE DE L'HON. PAUL MARTIN
SECRETARE D'ETAT AUX AFFAIRES EXTERIEURES
DIFFUSE PAR LE SERVICE INTERNATIONAL DE RADIO-CANADA

Je suis heureux de pouvoir ainsi chaque année, grâce au Service international de Radio-Canada, envoyer un message au-delà des limites du pays. J'adresse mes meilleurs voeux aux Canadiens qui vivent à l'étranger, ainsi qu'aux nombreux amis du Canada, du secteur officiel comme du secteur privé, avec lesquels nous avons travaillé pour de bonnes causes durant l'année.

Notre grande préoccupation, au cours de l'année, a continué d'être la paix, qu'il faut maintenir, ou qu'il faut restaurer, dans toutes les parties du monde. Il y a eu des progrès, ou des espoirs de progrès, dans les larges pourparlers de maintien de la paix et de désarmement qui ont eu lieu aux Nations Unies, ainsi que dans les relations entre les grandes puissances, marquées de modération et d'une absence relative de tension, particulièrement les relations entre les Etats-Unies et l'URSS. En même temps, nous nous sommes trouvés devant des conflits ou des menaces de conflit dans différentes parties du monde, qui n'ont pas été sans nous causer de graves inquiétudes.

Le différend qui s'était élevé au sein des Nations Unies à propos de la suspension du droit de vote des Etats membres n'ayant pas payé leur quote-part des frais de maintien de la paix s'est apaisé, au moins temporairement, grâce à la décision des autres